



# Laufende Spende

Laufband-Charity-Event  
im MeridianSpa Spandau Arcaden

Liebe Mitglieder,

jeder Schritt zählt! Im Februar tun Sie nicht nur Ihrer Fitness etwas Gutes, wenn Sie auf dem Laufband einige Zusatzmeter einlegen: **Für jeden gelaufenen Kilometer spendet MeridianSpa in Zusammenarbeit mit PowerBar zehn Cent an das evangelische Kinderheim Sonnenhof in Spandau**, um den Kindern und Jugendlichen Wochenendausflüge und längere Ferienreisen zu ermöglichen.

Werden Sie auf den zwei gekennzeichneten Laufbändern im Cardio-Bereich aktiv und notieren Sie anschließend Ihre zurückgelegten Kilometer auf der bereitgestellten Tafel. Laufen Sie mit – jeder Ihrer Schritte ermöglicht den Kindern und Jugendlichen viele weitere Schritte!

